

Einfach nur Naruto

ein SasuXNaru

Von YcreekG

Kapitel 12: Übernachtung

Deidara schaute Itachi tief in die Augen, um zu sehen, dass er es ernst meinte. Der Ältere beugte sich zu dem Blondem herunter und verwickelte ihn in einen leidenschaftlichen Kuss.

Deidara erwiderte diesen sofort.

Itachis Hände wanderten zu den Hüften des Blondem und zogen ihn noch enger an den seinen Körper.

Deidara erwiderte die Umarmung, und spürte wie die heiße Zunge Itachis um einlass bat.

Der Blonde öffnete seinen Mund einen Spalt breit.

Diese Gelegenheit nutzte Itachi sofort, er erkundete das neue Gebiet ausführlich, um anschließend die Zunge seines Gegenübers anzustupsen, um ein heißes Zungenspiel zu beginnen.

Sasuke freute sich, aus einem für ihn unerfindlichen Grund, für seinen Bruder.

Ein leichtes Lächeln zierte seine Lippen, als er die Hand des Kyuubitragers ergriff.

Sasuke zog den Blondem zu sich und küsste ihn auch.

Ein Klopfen ertönte.

Grummelnd löste Sasuke sich von Naruto und auch Itachi beendete den Zungenkuss, um sich genervt der Tür zuwenden.

Als Deidara ein „Herein un!“ rief wurde auch schon die Tür geöffnet.

Zum Vorschein kamen erst blaue Haare, dann ein fischähnliches Gesicht.

„Stör ich?“, fragte Kisame, der jetzt das Zimmer ganz betrat.

Itachi erdolche ihn mit einem Mörderblick und sagte: „Nein, jetzt nicht mehr...was willst du überhaupt hier??“

„Na ja, ich wollt wissen, was ihr so treibt“ Meinte der blauhaarige Fischmensch grinsend.

„Jetzt nichts mehr un“ beschwerte sich Deidara mit einem leichten rosa Schimmer auf den Wangen.

„Sorry, wenn ich gestört hab“, meinte der Blauhaarige.

„Ist schon ok“, sagte Itachi.

„Gut, und jetzt erzählt mir mal was hier los war? Und was die Beiden hier zu suchen haben.“

Dabei deutete er auf Sasuke und Naruto.

Itachi, Naruto, Sasuke und Deidara erläuterten, was in den letzten Tagen passiert war. Schnell wichen sie vom Thema ab und redeten über alles Mögliche.

Hatten viel Spaß mit einander.

Es wurde schon bald spät.

Als Naruto das auffiel meinte er: „Sasuke wir sollten zurück. Sakura und Kakashi machen sich sicher schon Sorgen um uns“

Sasuke wusste nicht, was er antworten sollte.

Einerseits wusste er, dass Naruto Recht hatte, andererseits hatte ihm die gemeinsame Zeit mit Itachi, Deidara und Naruto sehr gefallen.

Er hatte gemerkt, wie sehr er seinen Bruder doch in Wirklichkeit vermisst hatte.

Sasuke wollte gerade antworten, als Itachi meinte: „Bleibt doch noch über Nacht“

„Oh ja, das wird lustig un“, freute sich Deidara.

„Aber was ist mit Sakura und Kakashi Sensei?“, fragte Naruto dazwischen.

„Hm~ denen schicken wir einfach einen Doppelgänger mit einer Nachricht un“, sagte Deidara und vollführte gleich die Handzeichen.

Sekunden später entstand ein Doppelgänger von ihm in einer Rauchwolke.

Dieser machte sich auch gleich auf den Weg zu Sakura und Kakashi.

„Kommt mit, wir zeigen euch das Akatsuki-Hauptquartier noch ein bisschen, immerhin müsst ihr ja wissen, wo alles ist und wo ihr Morgen Frühstück sollt“, Sagte Itachi und ging Hand in Hand mit Deidara voraus.

Sasuke und Naruto gingen ihnen hinterher.

Nach rund 20 Minuten hatten sie das ganze Akatsuki-Hauptquartier durch.

Es war riesig und Naruto hatte schon die Hälfte aller Räume vergessen, als sie wieder in Deidaras Zimmer angekommen waren.

Am Ende der Führung fragte Naruto: „Und wo sollen wir jetzt schlafen?“

„Na hier“, kam sofort die Antwort von Itachi.

„Mit euch in einem Zimmer??“, fragte nun auch Sasuke erstaunt.

„Jap un“, antwortete der Blonde Nuke-Nin für seinen Freund.

„Aber stellt nichts ungezogenes an, während wir im Raum sind“, mahnte Itachi grinsend.

Naruto lief leicht rosa an, erwiderte aber nichts.

Deidara lief zu einem Schrank, der im Raum stand, und holte 3 Schlafsäcke heraus.

Diese breitete er dann mit Hilfe von Itachi, Naruto und Sasuke am Boden aus.

Eins, das von Itachi, lag so nah wie möglich an Deidaras Bett.

Die anderen Beiden lagen neben einander mitten im Raum.

Als sie mit dem Auslegen der Schlafsäcke fertig waren meinte Naruto: „Man hab ich nen Hunger“

„Kein wunder, immerhin hast du Heute noch nichts gegessen stimmt's?“, fragte Itachi.

„Ich geh den Beiden was zu futtern hohlen un“, meldete sich Deidara zu Wort.

„Ich verlass euch dann auch mal. Ich brauch nämlich mal wieder ne dusche“ meinte Itachi und so gingen die beiden aus dem Raum.

Als sich zwischen Sasuke und Naruto ein unangenehmes Schweigen bilden wollte, fragte der Blonde: „Und was machen wir so lang“

Der Schwarzhaarige zuckte mit den Schultern und meinte: „Wir könnte uns schon mal ausziehen“

Naruto wurde sofort rot, als Sasuke anfang sich das T-shirt auszuziehen.

Für den Blondem, quälend langsam schob der Schwarzhaarige sich das Shirt höher um die fast weiße Haut und leichte Bauchmuskeln zu entblößen.

Naruto wischte sich vorsichtshalber mit dem Handrücken über den Mund, weil er befürchtete, dass er jeden Moment anfang zu sabbern, was bei diesem Anblick selbstverständlich war.

Das Blut des Blondes geriet in Wallungen, als Sasuke sich seine Hose aufknüpfte. Schnell drehte Naruto sich um, um nicht noch ein „Problemchen“ zu bekommen. Als Sasuke die Hose losgeworden war, schielte er zu dem Blondem, in Erwartung, dass dieser sich auch ausziehen würde, doch dieser hatte noch nicht einmal angefangen. Doch da überkam den Schwarzen schon eine viel bessere Idee. Langsam ging er auf den Blondem zu, umarmte ihn und fragte: „Soll ich dir helfen?“ Keine 2 Sekunden später waren seine Hände schon an dem Reisverschluss von der Jacke des Blondem angekommen und zog diese auf. Achtlos ließ Sasuke die Jacke auf den Boden fallen, um seine Hände unter Narutos T-shirt zu schieben. Langsam ließ er seine Hände höher wandern. Dabei schob er das Shirt immer weiter nach oben, bis er den Blondem auch von dem lästigen T-shirt befreien konnte. Als Sasuke sich an der Hose Narutos zu schaffen machte, merkte er, wie der Blonde unter seinen Berührungen zu keuchen begann und leicht zitterte. Der Schwarzhaarige beute sich zu dem Ohr seines Freundes und raunte ihm ein „Gefällt dir das Naru-chan?“ entgegen. Eine weitere Welle der Erregung durchfuhr den Blondem, doch im nächsten Moment wurde die Tür wieder geöffnet und Deidara kam mit 4 Schüsseln Ramen herein. Sofort stürzte Naruto sich auf die Ramen. Riss sie dem Nuke-Nin dabei aus den Händen und schnappte sich auch noch gleich die Stäbchen, die Deidara mitgebracht hatte. Innerhalb weniger Minuten war Naruto auch schon fertig. Deidara gab Sasuke auch seine Portion Ramen und war erstaunt, wie schnell der Blonde essen konnte. Nachdem Itachi vom duschen wiedergekommen war, aßen auch die beiden Nuke-Nin ihr Essen. Als Sasuke, Itachi und Deidara ihr Essen aufgegessen hatte, machten sie sich fertig fürs Bett. 10 Minuten später lag auch jeder in seinem Bett/Schlafsack. Es dauerte nicht lange, und da waren alle eingeschlafen.